

WNI

Sidak Kesiapan Personel, Propam Polres Lumajang Lakukan Penegakan Ketertiban dan Kedisiplinan Anggota

Achmad Sarjono - LUMAJANG.WNI.OR.ID

Nov 1, 2022 - 22:51



LUMAJANG - Propam Polres Lumajang sidak anggota bertempat di seputaran kota Lumajang khususnya perempatan Adipura Jalan PB. Sudirman, Kecamatan kota, Kabupaten Lumajang, pengecekan dan kontrol anggota yang melaksanakan commander wish melalui kegiatan poros pagi diwilayah kota Lumajang pukul 07:16 WIB, Selasa (01/11/2022).



Ikut didalamnya kegiatan tersebut ;

1. Kasi propqm. Polres lumajang
2. KBO lalu lintas polres lumajang
3. Ps. Kasubsi penmas Polres Lumajang
4. Anggota yang melaksanakan commander wish atau poros pagi

Propam Polres Lumajang Sidak Anggota, Kasubpenmas Aipda Eko Budi Laksono menjelaskan tujuan kegiatan tersebut pada awak media bertujuan sebagai berikut,

“Setiap hari perintah pimpinan untuk adakan kontrol poros pagi sebagai bentuk program Kepolisian yaitu commander wish di mana anggota ini ditempatkan di simpul-simpul jalan, ditempat-tempat yang rawan adanya kemacetan arus lalu lintas, ” jelasnya.

Masih kata Aipda Eko bahwa tugas anggota di lapangan yang digelar setiap hari untuk membantu kelancaran dan ketertiban arus lalu lintas di kota Lumajang

“Propam setiap hari melaksanakan kontrol kepada anggota yang melaksanakan tugas di lapangan dengan melakukan pengecekan kelengkapan personil seperti surat surat kendaraan dan sim baik roda 2 maupun roda 4, “imbuhnya.

Anggota lalulintas sebelum melaksanakan pemeriksaan kepada masyarakat kita cek terlebih dahulu sebelum melaksanakan pemeriksaan kepada masyarakat dia sudah siapkah perlengkapan dan kelengkapannya.

“Untuk menunjang pelayanan prima excellent service Police kepada masyarakat kita selalu hadir di masyarakat maka dari itu merupakan program tetap Propam

adakan kontrol kepada anggota yang melaksanakan poros pagi sebagai bentuk program Kepolisian yaitu commander wish di lapangan, “lanjut Aipda Eko Budi Laksono Kasubpenmas Polres Lumajang.

“Jadi anggota Propam, anggota parhimpunan, melaksanakan kontrol dan selalu mengingatkan setiap hari kepada seluruh anggota untuk melayani masyarakat dengan baik. semua anggota dilibatkan dalam kegiatan tersebut termasuk intel reskrim di mana tugasnya adalah untuk Body sistem dari pada anggota yang berpakaian dinas guna mengimbangi dari pada anggota yang melaksanakan tugas melayani masyarakat, “pungkasnya.

Kegiatan Propam Polres Lumajang pagi ini berjalan dengan Aman, Lancar dan kondusif. (*)